

## En las demandas de desafuero de Alito y Cuauhtémoc Blanco no habrá moneda de cambio, asegura Monreal



Los casos de desafuero del senador del PRI, Alejandro Moreno y del diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco no son moneda de cambio, aseguró el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.

Confirió en que la Sección Instructora actuará con estricto apego a derecho, sin tintes políticos y sin que se conviertan en una cacería de brujas o linchamientos caprichosos.

Dijo que ha sugerido a los integrantes de dicho órgano revisor de las solicitudes de desafuero, no ser tapadera de ninguno de los dos legisladores imputados.



Por su parte, el ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, quien es acusado por el delito de abuso sexual contra su media hermana Fabiola Blanco, dijo estar harto que se le señale con esa falsedad por lo que se defenderá en estos 60 días que tiene y limpiar su imagen.

Advirtió que no volverá a responder los cuestionamientos de la prensa sobre este delicado tema y que confió que saldrá adelante y que le pidan disculpas quienes lo han acusado

“Y vamos a ver las equivocaciones que han estado cometiendo, cuando primeramente Dios salga todo a favor, tengo mucha fe, espero que mucha gente que me ha tirado, que me ha criticado salgan y me pida una disculpa. Ya estoy cansado de lo mismo y pues ahora hay que defenderse. Mi conciencia está muy tranquila, es muy fácil acusar, a ustedes también los pueden acusar y se tienen que defender entonces estoy buen tranquilo”, dijo en breves declaraciones.

<https://www.reporteindigo.com/nacional/En-las-demandas-de-desafuero-de-Alito-y-Cuauhtemoc-Blanco-no-habra-moneda-de-cambio-asegura-Monreal-20250312-0106.html>